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一阵反腐倡廉的风气，考验了很多茶企的生存。经过市场的淘

洗，一批坚持走市场之路的茶叶企业并没有受到较大的影响。这对
于日照茶业界是生存的希望。

日照茶行业协会于今年成立，协会于 10 月 24 日至 27 日组织日
照 14 家茶企去北京参加茶叶展会。茶企们带去的日照绿茶和红茶受
到了北京茶叶专家的高度评价。通过这次参展，有些茶企已经与当地
相关销售渠道建立了合作关系。今后，协会还会开展类似活动。

目前日照茶行业协会的办公地点已经确定，我们将致力于为
更多茶企解决企业发展中的资金问题。借助我们的资源帮助日照
茶叶开拓更多市场，还要加强茶叶文化建设。

感谢齐鲁晚报《今日日照》对我们工作的支持。齐鲁晚报《今日
日照》创刊三周年之际，祝愿我这位特殊的朋友越办越好。报道民
生，体现民生，植根于民生。 日照茶行业协会会长 王子春

景阳青茶业总经理陈永强

祝《今日日照》收获更大影响力
我看了很多年的齐鲁晚

报，很喜欢这份报纸的风格和
立场。当前正值齐鲁晚报《今日
日照》创刊三周年之际，希望齐
鲁晚报《今日日照》在日照深深
扎根，收获更大的影响力。

茶叶市场的开拓性前景
给了景阳青茶业很好的发展
空 间 。多 年 来 景 阳 青 茶 业 一
直 稳 步 发 展 着 ，平 均 每 年 销

售 额 度 增 长 保 持 在 2 0 % -
30%。尤其是红茶产量逐步被
市场认可。

景阳青茶业在红茶技术上
于2009年获得发明专利奖，2010

年获得科技进步奖。
这与我们加强行业内合

作，与大专院校专业人才、精通
炒茶工艺的技术人员等的合作
是分不开的。2013年，景阳青茶

业再度获得两项专利。
我始终坚持“在保证质量

的 前 提 下 ，做 物 有 所 值 的 产
品。”从茶的健康和保健功效
上，挖掘茶叶市场的潜质。

最近我考察了多地的茶叶
市场后发现，注重品牌建设的
茶企保持市场稳定的能力更
强，其影响力也在不断扩大。

目前市场正在逐步走进营

销时代，谁先把握先机谁就做
的更好一些。好产品的销量已
不再仰仗圈子大小，真正把关
的是消费者。现在茶企应该注
重对市场的研究和拓展，这样
才不会受大风气的影响。目前
茶叶产能过剩是全国范围内公
认的事实，我们应该改变传统
观念，注重流通和产能，主动挖
掘市场需求。

日照茶叶重要产地之一巨峰镇

携手《今日日照》共同发展绿茶
巨峰镇辖90个行政村，7 . 8

万人口，镇域面积1 6 5平方公
里，耕地面积12 . 3万亩。近年来，
我镇坚持发挥优势、突出特色，
建设北方绿茶之乡，打造特色
产业镇。截止目前，全镇茶园面
积发展到 6 . 3万亩，年产干茶
4500吨，产值3 . 86亿元，建成茶
叶加工企业192家；全镇人均茶
叶收入达到6000余元，占人均
收入的50%以上。

下一步，我镇将坚持以科
学发展观为指导，以坚定实践
群众路线为总抓手，力求在种

植规模、经济效益、社会影响等
方面实现较大突破。一是加快
规模化发展。在巩固“百里绿茶
长廊”的基础上，计划5年内再努
力打造“官山”、“毛竹岭”、“翠石
山”等3到4个片区，再发展茶园
9500亩。二是聚力打造绿茶种植
加工龙头企业。重点扶植 ,聚力
培育产值过千万元的茶叶企
业，力争培育产值过亿元企业1-
2家。三是搞好茶叶市场建设和
培育。启用全市最大的薄家口
鲜叶交易市场,在茶园密集区新
建茶叶鲜叶交易市场2处；规划

建设巨峰镇干茶交易市场。四
是加快茶文化旅游开发。围绕

“百里绿茶长廊”，借助民力，增
建观光旅游设施，发展茶文化
特色游，打造集茶叶采摘、加
工、观光、旅游、茶文化于一体
的生态绿茶产业体系，推介“百
里绿茶长廊”特色游名片。

齐鲁晚报今日日照的《绿
茶馆》栏目给予我们很多关注
和支持，今后希望我们能继续
合作。在此呼吁希望社会各界
同 仁 多 关 注 日 照 的 绿 色 产
业——— 茶叶事业。

日照圣谷经贸有限公司董事长高建华

率先开发二维码开拓新市场
多年来，圣谷山一直致力

于生产品质优良的茶叶，很多
创新措施都被齐鲁晚报报道
过。最近齐鲁晚报今日日照创
刊三周年，在此希望他越办越
好。也希望能有更多媒体朋友
给予茶叶产业支持和鼓励。

圣谷山茶业一直立足全省
谋求发展，在保证品质不断创
新的基础上，市场份额不断增

加。2013年也不例外。目前圣谷
山茶业涉足绿茶、红茶和花茶
等多个茶类。随着市场需求的
不断增加，红茶产量一直稳中
有升。而今年的“鲁冰花”系类
绿茶春茶早早脱销，随后我们
不得不在增产秋茶，这在往年
是没有过的情况。另外，作为圣
谷山独创性开发的高端花茶

“鲁冰花”市场反应一直很好，

在以济南为中心的销售区域内
口碑优良。

今年圣谷山先去国内其他
茶业企业率先开发了二维码产
品质量追溯系统，增加了顾客
对圣谷山坚持优良品质的决
心。另外，圣谷山在今年成立了
电子商务部门，开始了网上销
售业务。目前淘宝专卖店已经
营业，天猫店则正在紧张的筹

备当中。
就在市场份额不断增加，

谁会需求越来越大时，假冒伪
劣产品一直没有得到遏制。作
为有地域性的标志产品，日照
绿茶应该得到更多重视和推
介。希望政府支持日照茶业企
业抱团合作，为开拓省内市场
打下良好的基础。以刺激尚待
萎缩的市场。

目前正处于发展初期的淞
晨，2013年的营业额增长了35%
-40%。淞晨目前主营的茶叶种
类包括日照绿茶和日照红茶。
由于日照绿茶发展年限已久，

即便如此，日照红茶的消
费市场是十分可观的，目前淞
晨红茶正以每年45%-50%的幅
度在不断增产。在消费者中逐
渐打开销路。

淞晨早在今年年中就在青

岛农业大学的专家们的参与下
制作出了日照第一批黑茶，目
前正处于沃堆环节，预计年底
可以面市。

黑茶对于日照市场还是空
白，面市后我们对黑茶的功能
性引导还需要做进一步推介。
黑茶是一款保健茶，饭后饮用
可以帮助消化。

作为日照茶叶种类的补
充，黑茶的出现带动日照茶叶

市场更加多元化。今后，随着饮
用黑茶人数的不断增多，市场
需求不断增大，我们更要占据
市场的主动性，跟上市场的步
伐。有责任进一步提升日照茶
的市场效益。

之前我们更多将我们的产
品——— 日照绿茶定义为日照特
产，缺乏角度和创新。

随着日照绿茶市场份额的
不断增加，更多茶企将考虑重

新定位产品。目前淞晨拥有淞
晨1966、海岸绿茶和红韵三个
系列的茶品。今年我们喊出“今
年冬天喝红茶”的口号，打造全
新定义的品类红茶。在拓展了
茶叶销售渠道的同时，以养生
和健康为主题为品牌定位。

齐鲁晚报《今日日照创刊》
已经三周年了，在此希望齐鲁
晚报《今日日照》越办越好，影
响力越来越大。

日照淞晨茶业工贸有限公司董事长姜涛

制作出了日照第一批黑茶

在茶业市场普遍利好的前
景下，御青茶业今年的销售额
度相比去年总体提升了3 0%-
40%。尤其是御青茶业利用资源
优势开发的网络交易平台，承
担了所有营业额的近60%。

御青茶业的产品有包括红
茶、绿茶等在内的国内多个知
名茶类。其中仅红茶和绿茶就
占所以产品的六成。目前产量

提升较大的当属御青红茶了。
由于市场空间的进一步开拓，
红茶作为一种养生茶逐渐在消
费者中打开销路。

御青茶业的市场地位是面
向全国的茶业销售商。由于开
发电子商务业务较早，御青也
早早享受到了高科技交易手段
带给商业的快捷和便利。以电
子商务为平台的茶业销售市场

前景是非常好的，具有进一步
开拓和挖掘的潜力。

在平台之上，我们每个月
都有新产品更新。同时，依靠网
络载体，其开发的国内首款以
茶叶为主题的网络游戏玩家已
经突破百万。

在开拓电子商务平台的
同时，我们也将借助更多高科
技成果，对我们的网络产品做

更加细致全面的完善。目前御
青茶业的仓储机构已经遍布
全国多个城市，晚上仓储规模
也是我们以后的工作重点之
一。

齐鲁晚报《今日日照》创刊
三周年了，在齐鲁晚报执根日
照的岁月里，我们相互见证了
彼此的成长。希望这位可心的
朋友能够越来越好。

日照御青茶业股份有限公司于国强

网络交易占营业额近60%


	Rt10-PDF 版面

